

Liebe, Sex und Verhütung für Ducherower Schüler

📍 Ducherow / Lesedauer: 1 min



Der Auftritt der Schauspieler in Geschlechtsteil-Kostümen wurde natürlich mit Kichern und Gelächter quittiert, ansonsten brachte das Stück die für dieses Publikum häufig ein wenig delikate Aufklärungsthematik zwanglos, offen und altersgemäß. (Foto: Mareike Klinkenberg)

Am Ende dieser besonderen Aufklärungsstunde in der Ducherower Schule gab es eine Runde Applaus vom jungen Publikum.

theaterspiel

weil's Leben live am besten ist

Kontakt:
theaterspiel, Beate Albrecht
Annenstraße 3, 58453 Witten

Mail: info@theater-spiel.de
Tel.: 02302 / 888446

www.theater-spiel.de
www.szene-gesetzt.de



Der Sexualkunde-Unterricht in der Schule muss nicht immer peinlich und kompliziert sein. In der **Ducherower Lindenschule** erlebten die Schülerinnen und Schüler der 7. bis 10. Klassen in dieser Woche ein buntes Theaterstück, das sich mit den Themen Liebe, Geschlechter, Sex und Verhütung auseinandersetzt und dabei auch noch Spaß machte.

Im Peniskostüm auf der Bühne

Natürlich wurde auch hinter vorgehaltener Hand gekichert und laut gelacht, insbesondere als die Schauspieler plötzlich im Penis- und Vagina-Kostüm über die Bühne tanzten. Aber auch Aufklärung kann offenbar mit einem Augenzwinkern passieren, solange die wichtigen Botschaften trotzdem ankommen.

Das Stück „LiebeLove and the Sexperts“ holte die Jugendlichen mitten in der

Pubertät ab, mit all ihren Unsicherheiten, der ersten Liebe, neuen Gefühlslagen und unbekanntem Körperreaktionen. Zugleich beantwortete es ungestellte Fragen dann wieder mit dem nötigen Ernst, ohne Tabus, dafür sachlich, informativ und auf Augenhöhe mit den Teenagern im Publikum.



Das Projekt „Theaterspiel“ entwickelt Bühnenproduktionen für Schülerinnen und Schüler und tourt damit durch ganz Deutschland. (Foto: Mareike Klinkenberg)

Das mobile Kinder- und Jugendtheater „Theaterspiel“ aus Witten in Nordrhein-Westfalen ist nicht zum ersten Mal in Ducherow. So brachten sie in der Vergangenheit auch schon Projekte zu den Themen Mobbing und Alkohol auf die Bühne der Schulaula. Mit mehr als zehn Produktionen tourt das Projekt durch den gesamten deutschsprachigen Raum und erreicht mit rund 250 Aufführungen jedes Jahr etwa 35.000 Menschen.